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ATA REUNIÃO – CONSELHO ADMINISTRAÇÃO E CONSELHO FISCAL 
 

 
Aos dezessete dias do mês de fevereiro do ano de 2025, às 09h00, na Sede do Instituto de 

Previdência dos Servidores Públicos do Município de Quitandinha, na Avenida Fernandes de Andrade, 

1753, reuniram-se os membros Conselho de Administração e Diretoria Executiva, cujos presentes 

assinam abaixo Iniciada a reunião, a Presidente do Conselho de Administração Maria Fernanda 

agradeceu a presença dos conselheiros, certificando a presença de quórum mínimo. Em seguida, 

concedeu a palavra ao Sr. Ronaldo de Oliveira, da empresa LDB Consultoria Financeira, para 

apresentar o relatório de investimentos de 2024 e de janeiro de 2025, o qual iniciou tecendo 

esclarecimentos sobre a situação econômica do Brasil, dos EUA e do Mundo, mostrou indicadores 

financeiros, bolsa, PIB, emprego, incerteza, Taxa Selic, boletim Focus, mostrando situação atual e dos 

últimos anos, assim como a estimativa dos economistas. Relatou que nossa carteira de investimentos 

é conservadora e que no atual contexto de juros altos, se houver investimentos atrelados a taxa Selic, 

as probabilidades de alcance da meta são positivos. Fez um apanhado da evolução da carteira de 

investimentos, atualmente (31/12/2025) em R$ 86.375.710,94 e o que poderia melhorar com eventual 

remanejamento para TPF – Títulos Públicos Federais, o que foi relatado pelo Sr Thiago Boll que no 

decorrer de fevereiro já havia sido adquirido aproximadamente R$ 12.000.000,00 (doze milhões de 

reais) em cotas de TPF, NTN-B, com vencimento em 2040, 2045, 2050 e 2055. Após a apresentação, 

foi passado a palavra para o presidente do Instituto, Sr. Emerson Karasawa, o qual novamente 

comentou sobre a retomada das tratativas para aprovação do JETON. Falou também que havia sido 

disponibilizado aos conselheiros o Relatório de Avaliação atuaria ano base 2025, data base 

31/12/2024, elaborado pelo atuário Luiz Cláudio Kogut da Actuarial Assessoria e Consultoria, 

lembrando que em 2024 obtivemos um superávit atuarial de R$ 1.550.505,66 (hum milhão, quinhentos 

e cinquenta mil, quinhentos e cinco reais e sessenta e seis centavos), em seguida colocou em votação 

a aprovação ou não do Relatório da Avaliação Atuarial, sendo aprovado por todos os conselheiros 

presentes.  O Sr Emerson mencionou que o Dr. Carlos Sprotte agora responde como assessor jurídico 

do Instituto e que ele está analisando os processos pendentes que necessitam de parecer, falou 

também que para evitar algum conflito devido a algum parecer o Conselheiro Carlos Eduardo Sprotte 

está se licenciando do Conselho Fiscal e a Conselheira Juliana Ruvinski Deda foi convocada em seu 

lugar no Conselho Fiscal.  Foi reiterado pelos conselheiros a necessidade de aquisição de um aparelho 

de ar condicionado para a sala de reuniões do Instituto. Não havendo outros assuntos, foi declarada 

encerrada a presente reunião, e eu, Nara Fernanda Ramos Cruz Piontkievic, secretária eleita, lavro e 

assino a presente ata, juntamente com os demais presentes. 

NARA FERNANDA RAMOS 
CRUZ PIONTKIEVIC 

Secretária 
e membro  
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